

門徒推進員コーナー

水上東組、私の住む山南町は、花と緑の町で知られています。美しい山なみ、川のせせらぎ、田園と、大自然が一つぱいの農村です。名所旧跡も多く、人々は素朴な

に一ぱん中寝てしまうから、せめては寝にくくにして、寝覚めの間だけでも如来様の御慈悲を思わせていただき、念仏申させてもらおうと思う」とこの様に言つております。自分にきびしく、人には優しく眞の念佛者の心に感動いたしました。

卷之三

昭和六十二年度佐用組事業計画大綱
基幹運動の推進
組基幹運動推進委員会の活動

伝

眞実信心の行人は攝取不捨の故に正定聚の位に住す

で人情に厚く、とてもいい所です。
私は、昭和六十年、明光寺若仏婦の仲間三人と、仏壯の松下さんと五名で中央教修会を受けました。六十一年より伝道活動として、仏壯の松下さんの編集で、毎月一回、明光寺新報を発行しております。毎月十五日は住職様によつて法座が持たれます。又坊守様が大変熱心なお方で、昨年六月より毎週一回法座を持つて下さつて、今の所女の方ばかり二十名程が熱心に御聴聞させていただいております。始めの頃は寝むづ

自覚ると同時に自分の真実でない姿に目覚めるという、つまり自分自身が変わるという点に大事なところがあると仰せられています。私は中央教修の法座で問題になりました神棚を昨年やつとおろす事ができました。人間として生まれさせていただいた尊さを思い、又聞き難い仏法を聞かせていただく事のありがたさを思う時、報恩感謝の毎日を送りたいと思います。そして私達の法座の輪が大きく広がっていく事を念じています。

組の活動

水上東組 明光寺 西脇 壮がゑ

とか、しんどいとか言っていた人も、後生の一大事「聞かさずにはおられない」という坊守様の熱意さに、私達も「聞かさずにはおられない」という気持となり、皆んな週一回の法座を待ちかねたようにお寺に集まつてまいります。坊守様から仏書もお借りして読みます。末耶識、阿頬耶識のお話、十九願、二十願、十八願、三願轉入のお話、聞けば聞く程に罪惡深重の我が身と知らせていたときました。淨土真宗は不体失往生のむずかしさ、余程真剣に正しく御聴聞せねばと痛感いたしております。

水上東組 明光寺 西脇 ちかゑ

中央教修の受講―門徒推進員の育成
三、青少年教化の推進
教区青僧会、仏青、少年連盟への加入
四、各教団体の教化事業の充実促進

- 寺門の護持發展と連帶意識の向上
 - 法人税務についての関心と協力
 - 各寺法座活動の見直し
 - 口組仏事活動の活発化
 - 組連研に積極的に参加して中央研修へ
 - 組内単位仏事の結成促進
 - 社推協活動へ協力、本願寺新報の購読
 - 組伝婦活動の推進

ハ組仏婦活動の推進

- 組連研に積極的に参加して中央教修へ
 - 初参式、降誕会の開座、仏式結婚式の奨励
 - 組内単位仏婦の結成、若婦人の集い開講
 - 住職、寺婦の自己研修
 - 教学の研鑽と声明作法の徹底

- 青僧会の育成につとめ青少年の教化の推進
- 各寺の連帶強化

- モダン寺テレホン法話
(本願寺神戸別院)
☎078-361-0091
 - 勝林寺テレホン法話
(出石組勝林寺)
☎079652-5800
 - 網干組テレホン法話
(網干組長事務所)
☎0792-74-0874
 - 淨專寺淨土真宗テレホン法話
(赤穂南組淨專寺)
☎07914-2-1544
 - テレホン法話正願寺
(加古川組正願寺)
☎0794-37-4133
 - 淨光寺ダイヤル法話
(神崎組淨光寺)
☎0790-32-2260
 - 法親寺テレホン法話
(岡山南組法親寺)
☎0863-32-0040
 - ふれあいテレホン法話乗誓寺
(阪神西組乗誓寺)
☎0798-48-1212
 - 淨土真宗テレホン法話
(淡路組長事務所)
☎0799-23-1313
 - 武庫川モシモシゼミナール
(テレホン法話・みほとけとともに)
(阪神西組円福寺)
☎06-416-1212
 - テレホン法話「仏典物語」
(城崎組明元寺)
☎07962-3-6393
 - 正光寺テレホン法話
(北摂組正光寺)
☎078-982-2000
 - 妙覚寺テレホン法話
(播磨東組妙覺寺)
☎07948-3-4141

ビーラ活動の中心は末期患者のケアであります。死を同じことは考えることであります。死のものが決して終わることなく、お浄土へ帰らせていただくという新しい命の誕生でもあります。ビーラでは死を看取ることを一つの大好きな柱としています。看取るということは何もしないで手をこまねいでじっとしていることはあります。死がもたらす恐怖心を和らげ、死によつて家族等の残された人々の不安を少しでも少なくし、患者自身が死そのものを受け入れられる状態に導くことはビーラの目的であります。

幼ない子を亡くした人が言われる言葉に、かわつてやれるものなら代つてやりたいという方があります。それは実際に代うことができない事を私自身が受け取れることはです。ビーラと同じホスピス活動の創始者とも言われるキリスト教の聖女史は死と死ぬことは別のことと言われました。痛みを分ちあい、苦しみを和らげる以上に、同じ人間として避けられない死を予め体験することもビーラ活動的一面であります。

日常生活の中で私たちは死を避けていいでしようか。死と直面しなければ本当の生きる意味は理解できないのです。病院には四号室がないとか、車のナンバーには下二ヶタには四二がないとか、おかしなことです。もし、あなたに死が訪れないといふたら、あなたは人生の意味を、生きていくよろこびをどのように見出されるでしょうか。限られた命であるからこそ大切であり尊いものとなりうるのであります。考えてみましょう。

赤穂北組淨蓮寺

(モダン寺テレホン法話より)